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2021年 12月 16日（木）第 3022回例会 

 

 

  会 長 報 告 

    ・メジャードナー「クリスタル認証並びに襟ピン」贈呈 

     この度､ロータリー財団に$10,000の寄付をされメジャードナー(大口寄付者)になられた 

伊藤進吾君に「クリスタル認証」並びに「ダイヤモンド襟ピン」が送られてきましたの 

で贈呈します。 

会 務 報 告 

１．「佐賀・長崎豪雨災害支援金」報告 

  RI第 2740地区佐賀・長崎豪雨災害支援本部 本部長 塚崎 寛様より､８月に発生した 

  佐賀・長崎豪雨災害について､全地区から 46,331,319円の支援金が寄せられ佐賀県へ 

  3,000 万円、長崎県雲仙市へ 1,000 万円、被災地域クラブへ 505 万円を贈呈したとの 

  報告が届いております。 

先週の例会から イニシエイション・スピーチ 堀川功次郎（㈱マルホ代表取締役） 

 

本日のプログラム：イニシエイション・スピーチ 藤中 整（㈱松重設計 代表取締役） 

次週のプログラム：2021-2022年度 年末親睦家族例会（18:30～） 

疾病予防と治療月間 

 

 

昭和５０年４月２１日、父：宣幸、母：妙子の間に堀川家の次男として誕生し

ました。父は元々呉市広町の出身で、家業の中国木材に入社し、岩国に製材工

場を立ち上げ、岩国に移転し私が生まれました。父は３年前に亡くなり、生き

ていたら７８歳です。母は父と高校の同級生で存命です。私は、天然パーマで

女の子によく間違われていて、それが嫌で小学校の頃は途中から坊主頭にして 

いました。幼稚園は室の木幼稚園に通っていました。５歳の時に山手町に引越し、小学校は麻里布

小に通いました。当時の麻里布小は、子供の数も多く全校生徒 2,000人を超えるマンモス校で県下

２番目の規模だったと記憶にあります。今では子供の数も減って、来年から入学する長女は近所に

同級生が１人もいない状況です。 

私は父の影響で阪神タイガースのファンで特に掛布が好きでした。 

父は呉出身なので藤村富美男や、村山実が好きだったようです。今考 

えると阪神ファンというよりアンチ巨人の方が強かったような気がし 

ます。私自身、将来の夢はプロ野球選手などとほざいていました。 

小学校のころからキャッチャーでクリ―ンナップを打っていて、 

そこそこ上手だったのと野球好きだったので中学では軟式野球部に入りました。 

高校は岩国高校に進学し硬式野球部に所属しました。甲子園出場が 

目標で、東京六大学で試合がしたいとの思いで入部しました。 

しかし、高校に入ってから体調が悪く疲れやすく原因不明の状態が 

続きましたがなんとか練習に参加しました。そんな中、チームメイ 

トにも恵まれて、２０年振りに甲子園の出場が決まりました。 

甲子園では初戦で敗退しましたが、中国大会で「お前があん時打ったけぇ甲子園出れたんじゃ」と

仲間から言われます。今となってはいい思い出になりました。 

高校卒業後は 1年間浪人して関西学院大学経済学部に入学しました。 

卒業後は家業の㈱マルホに入社しました。現場作業、営業を経験し、 

原木の仕入れ業務を主に担当してきました。輸入材は、ベイマツと 

呼ばれる樹種を専門に取り扱っており北米西海岸、北からカナダの 

バンクバー島、ワシントン州、オレゴン州などが主な産地です。 

ある程度会社でのポジションも確立した中、2009年に青年会議所に入会しました。 

青年会議所では物事の進め方・周りへの気遣いなどできないない部分もあり、色んな勉強をするこ

とが出来ました。職業も年齢も違い、それぞれ会社ではトップの位置にいる個性豊かでクセのある

人間が集まって会を運営し事業を行ったりします。ことを進めるにあたっての協力要請や、やって

もらったことへの感謝の伝え方など、青年会議所で学んだことは会社で大いに生かされました。 

妻とは共通の知人を通して知り合いました。私は４０歳までに、妻は３０歳までにといった思い

があり、お互いのニーズが合致し結婚しました。 

現在は、母親を入れた女５人対男１人で生活しています。そういえば猫もメスでした。これから

娘が成長するにつれ肩身の狭い思いをしていくのだと思います。 

ロータリークラブに入会させて頂き、皆さま方の御指導を得ながら微力ではございますが、奉仕

活動に少しでも貢献できればと思っております。 

これからも何卒よろしくお願い致します。ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

 

 



 

 

    ２．次週例会のご案内 

      次週１２月２３日（木）の例会は、恒例の年末親睦家族例会です。ホテルのバスが岩国 

      駅ロータリーの一般車両送迎場所を午後５時３０分に発車しますので、乗車を予定され 

ておられる方は遅れない様よろしくお願い致します。 

＊出発 ： 岩国駅(一般車両送迎) 午後５時 3０分 

           日 時：2021年１２月２３日（木）１８：３０～ 

           場 所：岩国国際観光ホテル４Ｆ 

３．第 2710地区米山学友会「賛助会員入会」のお願い 

 米山学友会 会長 福山 周様より、2021-2022年度米山学友会賛助会員入会のお願いが 

届いております。入会を希望される方は、事務局までお知らせください。 

年会費：３，０００円 

    ４．「青少年育成のためのボーイスカウト運動への支援金」のお願い 

      ボーイスカウト日本連盟 理事長 水野正人様より、日本に必要な青少年健全育成活動を 

      継続していくため支援金のお願いが届いております。 

５．他クラブ「例会変更」のお知らせ 

徳山ｾﾝﾄﾗﾙＲＣ １２月２７日（月）⇒ 休会（定款第７条第１節適用） 

光ＲＣ    １２月２７日（月）⇒ 休会（定款第７条第１節適用） 

大竹ＲＣ   １２月２１日（火）⇒ 取消（定款第７条第１節適用） 

       １２月２８日（火）⇒ 休会（年末） 

       徳山東ＲＣ  １２月２２日（水）⇒ 休会（定款第７条第１節適用） 

              １２月２９日（水）⇒ 休会（定款第７条第１節適用） 

       徳山ＲＣ   １２月２３日（木）⇒ 休会（定款第７条第１節適用） 

              １２月３０日（木）⇒ 休会（年末） 

ＩＭ 実 行 委 員 会 

    ・第 2710 地区グループ５「ＩＭ 」開催のご案内 

     今年度の第 2710地区Ｇ５のインターシティーミーティングは､岩国クラブをホストクラブ 

として『奉仕しよう ～ロータリー活動を豊かにするために～ 』“地域と共に生きよう！” 

をテーマに開催します。岩国クラブ会員全員のご協力をよろしくお願い致します。 

          開催日時：2022年３月５日（土）１３：００～１８：３０ 

          開催場所：岩国国際観光ホテル４Ｆ（ロイヤルホール） 

       プログラム 13:00～ 開会セレモニー 

13:15～ 講演  

                     15:10～ パネルディスカッション 

             16:55～ 閉会セレモニー  

 17:10～ 懇親会 

【ＩＭ(Intercity Meeting・都市連合会)】 

 近隣都市数クラブが集まって開かれるロータリーの会合です。五大奉仕部門をカバー 

しつつ、ロータリーの特徴やプログラムなどを検討します。 

クラブ会員全員参加のこの会合の目的は、会員相互の親睦と知識を広めることであって 

さらに､会員にロータリー情報を伝え、奉仕理念を勉強する為に開催されます。 

 

委 員 会 報 告 

ロータリー 情 報 委 員 会 

     ・「My ROTARYアカウント」登録 

      現在３０名の方が登録を完了しています。まだの方は登録に挑戦してみてください。 

戦 略 計 画 委 員 会 

     ・「アンケート提出」のお願い 

      クラブ独自のビジョン及び戦略計画の策定に伴いアンケートを実施しております。本年 

末日までにご提出ください。アンケート用紙を紛失された方は事務局へお申出ください。 

親 睦 委 員 会 

  ・会員誕生日おめでとう 

    樫山貴彦君   

  ・ご夫人誕生日おめでとう 

    村岡茂孝君   藤村敏行君   藤本修久君 

  ・年末親睦家族例会「会費集金」 

   来週１２月２３日（木）に開催する｢年末親睦家族例会｣の会費を本日より集金します。 

 出 席 委 員 会 

     ・１２月度出席報告                     【会員数：６５名】 

日 出席免除 出席数 Zoom 当日出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 

２日 出免１名 ４８名 ３名 ７９．６９％ ５名 ８７．５０％ 

９日 出免１名 ４２名 ４名 ７１．８８％ ？名 ？％ 

    Ｓ Ａ Ａ 

     ・ニコニコボックス 

      村上雅典君 ・創立記念日、誕生日、結婚記念日を祝って頂き有難うございました。 

      松塚茂治君 ・創立記念日を祝って頂き有難うございます。 

      中村安紹君 ・ルビー婚を祝って頂き有難うございました。 

足谷浩司君 ・結婚記念日を祝って頂きました。有難うございます。 

米重尊雅君 ・結婚記念日を祝って頂き有難うございました。 

      村元通晃君 ・家族で清掃活動をした写真を頂きました。有難うございます。 

      宇野考典君 ・年末防犯協議会の例会記事を日刊いわくにに掲載して頂きました。何か 

と年末はあわただしいので皆様十分にお気を付けください。 

      酒井 佑君 ・五橋の１５０年の歴史を整理しました。 

      天羽満則君、松塚茂治君 ・酒井酒造㈱１５０周年おめでとうございます。 

      品川邦彦君 ・12/19･10時～錦帯橋世界文化遺産推進協議会主催の岩国世界遺産セミナ 

ーが開催されます。講師、京都工芸繊維大の清水しげあつ教授､マルティ

ネス・アレハンドロ助教授です｡観光ホテル入場無料､是非ご参加下さい。 

      豊田清一郎君、樫迫将人君、田辺正浩君、品川邦彦君、樫山貴彦君、鵜飼秀行君 

      中村雅幸君、深川暢也君、米重尊雅君、足谷浩司君、武田正之君 

            ・堀川さん！本日のイニシエイション・スピーチ頑張ってください。 

                                  

 

 

Zoom例会：ID 462-762-9425 

 

 


